

## 会長メッセージ

2023年6月12日（月）

### ■テーマ

皆様、おはようございます。会長メッセージの発表について、たくさんの株主の皆様から、会社の動きがわかるので、少しでも良いから毎週出して欲しいとのご要請を受けました。これから、可能な限り、出来るだけ毎週月曜日に発表したいと思っておりますので、何卒よろしくお願い申し上げます。

先週もお伝え致しましたが、ほぼ毎日、桂経営ソリューションズ株式会社の桂代表をはじめとしたコンサルタントの皆様達や、桂経営塾の塾生の企業経営者の方々と、事業構築等々の議論をして、事業スタートのタイミングを図っています。

桂経営ソリューションズ株式会社と当社の今回の業務提携におけるそれぞれ役割は何かというと、例えば、世の中の全体を、バランスシート（B/S）で表した場合に、左側の資産の部を担当する企業群（特に桂経営塾の塾生企業の皆様）の売上アップのための立案とその実行を行うのが桂経営ソリューションズ株式会社の役割であり、当社は、右側の資本の部を担当する当社を含めた投資家達をまとめて、金融戦略を立案し、証券化等の金融技術を提供することにより、場合によっては当社の子会社化や合併会社をつくることにより、資産の部を担当する企業群の事業発展に資するのが当社の役割だと考えています。

そして、その資産の部を担当する企業群が活躍する「テーマ」が、まずは、次の4つかなと議論をしています。①クリーンエネルギー分野、②インバウンド分野、③地方創生分野、④我が国の技術分野、の4つです。①クリーンエネルギー分野については、国内木質バイオマス燃料を使用したバイオマス発電や太陽光発電事業といったクリーンエネルギー事業とその関連事業です。②インバウンド分野は、コロナ禍が収まり、既に外国人観光人の来日が増加していますが、更に増加することが見込まれていますので、観光事業が中心になります。③地方創生分野は、インバウンド分野の表裏一体の分野だとも思います。その地域に外国人観光客を含む地域外からの人々が来訪することにより、当該地域の産業が活性化することで、新たな需要を創出する分野です。④我が国の技術分野は、日本人の特性とも言うべきですが、どの分野においても、日本人の技術力は極めて高く、地方には未だ日の目をみしていない優れた技術がたくさんあります。この未だ世に出ていない技術を、世に出していく分野になります。

これら4つの分野で、それぞれ数社ずつとのミーティングを重ねています。近日中に、第1号案件について、基本合意に達し、皆様にご紹介できればと考えております。皆様、楽しみにお待ちください。来週の会長メッセージで発表出来たら、嬉しいのですが、発表出来るように、頑張りたいと思います。

では皆様、今週も笑顔で元気に頑張りましょう！今週も何卒よろしくお願い致します。

取締役会長 前田 健 司

世の中のバランスシート [B/S]

<p><b>【資産の部】</b>          [クリーンエネルギー分野]          A社・B社・C社          [地方創生分野]          D社・E社・F社          [インバウンド分野]          G社・H社・I社          [我が国技術分野]          J社・K社・L社</p>	<p><b>【負債の部】</b>           金融機関          ノンバンク</p>
	<p><b>【資本の部】</b>           金商業          投資家</p>
<p>売上アップ・立案実行</p>	<p>金融戦略スキーム・立案実行</p>
<p>桂経営ソリューションズ株式会社</p>	<p>燦キャピタルマネージメント株式会社</p>



気合いを入れた握手を行う、桂経営ソリューションズ株式会社・桂幹人代表（右）と前田（左）